

El mendocino Mariano Vázquez fue el primero en completar la Patagonia Ultra Bike en Misiones, luego de 43 horas y 623 kilómetros



EL ULTRA BIKE

MARIANO VÁZQUEZ EL PRIMERO EN COMPLETAR MISIONES

El mendocino Mariano Vázquez fue el primero en completar la Patagonia Ultra Bike en Misiones, luego de 43 horas y 623 kilómetros de travesía recorriendo Puerto Iguazú, El Dorado, San Vicente, El Soberbio, Saltos de Moconá, San Pedro, Reserva Yavotí y Bernardo de Irigoyen.

La aventura de la Patagonia Ultra Bike en Misiones comenzó el lunes a las 8:00 de la mañana, desde la YPF ubicada sobre la ruta 12 se pusieron en marcha un puñado de voluntades que tenían un objetivo claro, completar una travesía por demás desafiante.

El grupo de ciclistas no demoró mucho en romperse y disgregarse por el extenso trazado, cada uno a su ritmo y a su suerte, fueron avanzando por los caminos de la provincia que fueron un desafío más exigente del que muchos habían pensado, situación que obligó a algunas deserciones antes de lo previsto.

Las lluvias de los últimos días fue la causante de endurecer el recorrido y agregarle condimentos a la aventura, situación que también sufrió el propio Mariano Vázquez, pese a completar la travesía de 623 kilómetros en 43 horas.

“Yo venía con una idea de carrera, la planifiqué al detalle y pensaba tardar 45 horas” destacó el mendocino que logró vencer en su segunda prueba de ultra ciclismo.

“Planifiqué etapa por etapa, sabiendo que terreno tendría, el desnivel y cuánto tiempo me podría llevar hacerlo, lo más duro fue el paso por la Reserva Yavotí, yo entré como a las 3:30 AM y salí casi a las 12 del mediodía, se me hizo brutal porque es técnicamente pesada, es un camino virgen, con pendientes muy pronunciadas y trepidas durísimas, además había mucho barro muy arcilloso y en la bici que yo tengo me dificultaba la tracción de la rueda” detalló.

“La rueda se bloqueaba, así que tuve que mantener la calma, sabía que perdía tiempo, pero no podía evitar ese tramo, fueron muchas veces y fue muy tedioso, me costó mentalmente porque ya tenía muchas horas y muchos kilómetros encima, por suerte después en el asfalto me sentí cómodo otra vez y volví a rodar como tenía pensado” explicó Mariano que en los últimos 40 kilómetros volvió a tener problemas similares, “la rueda se frenó 3 veces, no fue tan grave” bromeó y dejó en claro que son experiencias que sirven para aprender.

Según sus registros fueron 33 horas y 54 minutos de pedaleo efectivo para recorrer los 623 kilómetros y los más de 9000 metros de desnivel en donde le quedó un promedio apenas superior a los 18 km/h.

“El recorrido fue tremendo, excelente, está claro que está planificado y evaluado, hay un gran trabajo detrás de esto” reconoció.

Prensa [@patagoniaultrabike](#)

